
 
 

 
INTERROGAZIONE 

OGGETTO: COMPENSAZIONI TAV 

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S 

PREMESSO CHE: 

 Il 23 dicembre 2020 il Consiglio comunale ha approvato la modifica all’accordo procedimentale 

firmato il 20 dicembre 1999 con Tav spa; 

 Il comitato Collega.No costituito da sei associazioni ambientaliste, aveva richiesto la riattivazione di un 

percorso ciclopedonale tra Novara e Galliate alternativo alla viabilità principale; 

 La somma a suo tempo stanziata, 5.182.285 euro, prevedeva tra l’altro la realizzazione di un cavalcavia 

alla linea Tav e all’autostrada in corrispondenza di strada del Ciocché per ripristinare il collegamento 

tra corso Europa e via Giovanni da Verrazzano; 

CONSIDERATO CHE: 

 Il progetto di strada del Ciocché è stato rivisto e ricondotto nei limiti dell’importo eliminando il 

sovrappasso a favore dell’utilizzo di un sottopasso esistente; 

 le piantumazioni avrebbero dovuto interessare otto aree oggi per lo più incolte, in maggior parte 

reliquati trasferiti da Rfi e per 30 mila metri quadri oggetto di esproprio, tra via Pavesi, via Gibellini, 

della Zecca, via delle Rosette, via della Pace e la parte retrostante l’ex campo Tav; 

VISTO CHE: 

 tali piantumazioni non sembrano essere state eseguite 

INTERROGANO L'ASSESSORE COMPETENTE PER CHIEDERE: 

 lo stato della pratica e la motivazione della mancata esecuzione ad oggi; 

 lo stato e la allocazione dei fondi di cui sopra. 

Si chiede risposta scritta e orale 
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